

Jumat Curhat Polsek Tirtajaya, Bhabinkamtibmas Gandeng Warga Pisangsambo Tingkatkan Kamtibmas

Noer - KARAWANG.WARTAWAN.ORG

Feb 27, 2026 - 11:32



Bhabinkamtibmas Desa Pisangsambo melaksanakan Giat Jumat Curhat bersama Masyarakat Desa Pisangsambo dan Mensosialisasikan Maklumat Kepatuhan Masyarakat pada Bulan Suci Ramadhan

KARAWANG - Aipda Adang Suhaya, Bhabinkamtibmas Desa Pisangsambo dari Polsek Tirtajaya, Polres Karawang, Polda Jabar, menggelar kegiatan 'Ngawangkong/Ngobrol Bareng' dalam rangkaian Jumat Curhat. Acara ini

bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan menyosialisasikan imbauan keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya menjelang Bulan Suci Ramadhan 1446 Hijriah/2025 Masehi di wilayah Kabupaten Karawang. Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 27 Februari 2026, ini mengambil tempat di halaman pemukiman warga Dusun Pisangsambo Rt. 002/001, Desa Pisangsambo, Kecamatan Tirtajaya.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, termasuk Bapak Ulung, serta warga Desa Pisangsambo. Kehadiran mereka menunjukkan antusiasme masyarakat dalam berdialog langsung dengan pihak kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Tirtajaya Iptu Ari Lesmono, melalui Aipda Adang Suhaya, menyampaikan apresiasi mendalam kepada seluruh masyarakat Tirtajaya, khususnya warga Desa Pisangsambo. Ia menyoroti sinergi yang terjalin baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban, menciptakan suasana yang kondusif di Kecamatan Tirtajaya.

"Saya sangat mengapresiasi kerja sama yang luar biasa dari seluruh warga Desa Pisangsambo. Sinergi inilah yang membuat wilayah kita tetap aman, damai, dan tertib," ujar Aipda Adang Suhaya kepada para peserta Jumat Curhat.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas Desa Pisangsambo mengajak seluruh warga untuk terus meningkatkan sinergitas antara masyarakat dan kepolisian. Tujuannya adalah untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas, terutama pada malam hari di Bulan Suci Ramadhan.

Tak hanya itu, Aipda Adang Suhaya juga mendorong masyarakat untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam atau Siskamling di lingkungan masing-masing. Langkah ini penting guna mencegah potensi gangguan Kamtibmas dan tindak kriminalitas, khususnya saat malam hari.

"Mari kita bersama-sama menjaga Kamtibmas di wilayah kita masing-masing agar tercipta keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di lingkungan. Terlebih lagi di malam hari, mari kita hidupkan kembali giat ronda malam untuk mencegah gangguan keamanan dan kejahatan. Budaya 'tamudwajib lapor 1x24 jam' juga harus tetap kita tegakkan," tegas Aipda Adang Suhaya.

Ia juga menekankan pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi insiden Kamtibmas yang signifikan di wilayah Kecamatan Tirtajaya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Karawang di bawah kepemimpinan AKBP Fiki Novian Ardiansyah dalam membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat.